

Las matriculaciones en FP a distancia se disparan hasta un 28%

CINCO DÍAS
MADRID

La formación profesional a distancia ha visto incrementada su demanda durante los últimos años hasta un 28%, según los últimos datos del Ministerio de Educación y Formación Profesional. Así, las matriculas en esta modalidad aumentaron el año pasado un 16,4% en grado medio y un 27,7% en grado Superior.

Entre los beneficios que tiene este tipo de forma-

ción destaca una mayor flexibilidad, la posibilidad de estudiar desde cualquier lugar y a través de diferentes dispositivos, compatibilizar la vida laboral y familiar, y gestionar de forma individual el ritmo de cada estudiante.

Con el fin de dar respuesta al aumento en la demanda, el centro formativo de FP oficial Cesur informó ayer de que ha incrementado su oferta educativa a distancia en un 88%, al pasar de los 36 ciclos con

formación online en el curso 2019/2020 a los 68 del curso 2021/2022.

Las familias de FP que crecen en modalidad online aglutinan más del 50% de la demanda de plazas, según el Observatorio de la FP, lo que ha llevado a Cesur a reforzar la oferta para facilitar el acceso.

Entre todas las titulaciones, las relacionadas con Sanidad han visto aumentada la oferta online respecto al curso 2019/2020 de forma significativa y

actualmente los alumnos que cursan los ciclos en modalidad online representan ya un 34% más que los que optan por la modalidad presencial. La familia

Las matrículas en grado medio se incrementaron un 16,4%, según el ministerio

de Informática y Comunicaciones es otra de las que más crece en formación online y casi el 50% de los alumnos de Cesur eligen cursarla en esta modalidad. En este caso, los ciclos no presenciales se han reforzado con nuevas especialidades en tecnologías como *big data*, *cloud computing* o ciberseguridad.

En cuanto a las perspectivas laborales, el 41,3% de las ofertas publicadas el año pasado estaban dirigidas a estos titulados, frente

a un 33,7% de ofertas de empleo para universitarios, según Adecco. Por su parte, la agencia del Centro Europeo para el Desarrollo de la Formación Profesional asegura que desde ahora y hasta 2030, se solicitarán un 65% de profesionales con cualificaciones medias y un 35% con cualificaciones altas. Según los últimos datos publicados por el ministerio, se matricularon un total de 1.013.912 alumnos en la modalidad de Formación Profesional.